

SANTA MARTA DE TORMES



Reunión de la Junta Local de Seguridad celebrada ayer en el Ayuntamiento de Santa Marta. :: WORD

Un amplio dispositivo velará por la seguridad durante las fiestas

La Junta Local de Seguridad se reunió ayer para coordinar las actuaciones de las diferentes administraciones

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes acogió ayer la Junta Local de Seguridad que estuvo presidida por el teniente de alcalde, Francisco Miguel García, y el subdelegado del Gobierno, Antonio Andrés Laso. En el encuentro también participaron los concejales de Fiestas, Silvia González, y de Policía, Jesús Hernández, así como miembros de los diferentes cuerpos de seguridad como Guardia Civil y Policía Local.

El municipio contará con un amplio dispositivo de seguridad de cara

a las próximas fiestas de San Blas en el que participarán Policía Local, Protección Civil y Guardia Civil. El objetivo, un año más, es trabajar de forma coordinada entre las diferentes administraciones para lograr que las fiestas transcurran de forma tranquila y que los ciudadanos puedan disfrutar en esos días.

Durante la reunión, el subdelegado del Gobierno hizo un reconocimiento expreso al gran trabajo que están realizando tanto Guardia Civil como Policía Local «actuando de forma coordinada, que es lo que permite obtener grandes resultados».

Uno de los datos más importantes de los que se informó es que en 2017 ha habido una disminución en Santa Marta del índice de criminalidad de un 12% con respecto a 2016, muy por encima de la media, lo que refuerza la idea de que la localidad es «uno de los municipios más seguros de la provincia».

Además, en la reunión se repasó el dispositivo preparado de forma coordinada por Guardia Civil y Policía Local para las fiestas de San Blas, en el que se prestará una especial atención a los controles de alcohol y droga en las carreteras y a la vigilancia de los puntos neurálgicos de las celebraciones, como la plaza Tierno Galván, cuya carpa será perimetrada. Se contará con Policía Local y seguridad privada, Guardia Civil y Protección Civil y se realizarán controles de acceso para controlar el aforo y evitar introducir objetos como botellas de vidrio.

Además, el subdelegado del Gobierno hizo especial incidencia en las consecuencias que conlleva realizar actos delictivos como el del pasado año, ya que las cinco personas implicadas fueron detenidas y tanto los tres menores como los dos adultos implicados tuvieron que asumir las consecuencias de sus actos.

VILLAMAYOR

El PSOE exige la mejora de la atención sanitaria

En la actualidad «no se cubren las bajas ni se sustituye a los médicos de familia cuando no pasan consulta», afirma

REDACCIÓN / WORD

VILLAMAYOR. El procurador del PSOE por Salamanca, Fernando Pablos, ha exigido al Gobierno regional mejoras en la atención sanitaria que en la actualidad se presta por parte de la Junta en el consultorio médico de Villamayor.

Pablos mantuvo ayer un encuentro con el alcalde, Manuel Gago, en el que se abordó la deficiente cobertura sanitaria que padecen los vecinos de este municipio en el alfoz salmantino, y entre otras cuestiones, acordaron, utilizando todas las vías que sean oportunas, exigir a la Junta, en este caso a la Consejería de Sanidad, que ponga solución al problema de la falta de sustitución de los médicos de familia cuando se produce una baja, o cuando por cualquier circunstancia no pueden pasar su consulta habitual dejando a los vecinos sin cobertura o asistencia sanitaria.

En este sentido, tanto Pablos como el primer edil han solicitado el mantenimiento del acuerdo aprobado en las Cortes de Castilla y León el 28 de noviembre de 2016, tras una proposición no de ley presentada por los procuradores socialistas por Salamanca, en el que se instaba a la Junta a mantener la asistencia pediátrica de forma diaria y con al menos un especialista evitando que las bajas de estos profesionales deriven en la no prestación de este servicio sanitario. Acuerdo que a pesar de haber sido aprobado hace más de un año se ha empezado a cumplir hace poco tiempo.

El PSOE recuerda que Villamayor es uno de los municipios en el alfoz de la capital con una alta población, cerca de 7.000 habitantes, de los que 1.453 son niños entre los cero y los catorce años, lo que supone que el 21% de su población está en edad de recibir atención sanitaria en la especialidad de pediatría, y que cualquier falta de asistencia o de calidad en la atención primaria, como la referida anteriormente, supone un grave problema para los residentes en este municipio.



Fernando Pablos se reunió ayer con el alcalde. :: WORD

BÉJAR



La concejala de Cultura de Béjar, Purificación Pozo. :: WORD

El Teatro Cervantes acogerá una decena de espectáculos este semestre

REDACCIÓN / WORD

BÉJAR. La concejala de Cultura de Béjar, Purificación Pozo, ha presentado la oferta cultural para el Teatro Cervantes de Béjar para este semestre, en el que continúa el vigésimo primer Certamen Nacional de Teatro para Aficionados 'Ciudad de Béjar' que comenzó el pasado sábado y que finalizará el 10 de marzo con la clausura y entrega de premios.

Entre los espectáculos musicales destaca el Tributo a Mecano, 'Hijo de la Luna' del gran concierto re-

member Gira Aidalai, el 25 de febrero a las 18:00 horas. Un proyecto tributo del grupo más importante del pop español, en el que el parecido físico y vocal de Robin Torres con Ana Torroja es sin duda la clave del éxito. El precio es desde 20 euros.

El 14 de abril a las 20:30 horas se representará 'Tartufo, el impostor', de Molière, una de las obras mayores de la literatura dramática universal. El precio es de 10 euros en butacas, 8 en primer y segundo anfiteatro y 5 euros en paraíso.

El 5 de mayo a las 20:30 horas estará Sonia Fausto y su Mariachi, «cantante que ha realizado giras por Estados Unidos, México, Centro América y España, y está considerada la mejor intérprete de la canción mexicana con sus rancheras». Tiene un precio de 8 euros en butacas, 7 en primer y segundo anfiteatro y 4 euros en paraíso. Por último, el 31 de mayo a las 20:30 horas habrá un concierto especial Corpus Christi, 'Origen de la Casa del Mar', con precios de 5 a 10 euros.